



## El coronel Carlos María Bernardo, en la USAL

### MATACÁN

:: **WORD.** El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, recibió ayer al nuevo jefe de la Base Aérea y grupo de escuelas de Matacán, Carlos María Bernardo Anaya, en su primera visita institucional desde que tomara posesión de su nuevo cargo el pasado mes de agosto en sustitución del coronel José

García García. La entrevista con Bernardo Anaya, que ha desempeñado el cargo de jefe del Gabinete del presidente del Comité Militar de la Unión Europea en Bruselas durante los últimos tres años, se celebró en el Rectorado del Estudio salmantino.

El nuevo coronel de la base aérea ya ha mantenido reuniones institucionales con la subdelegada del Gobierno y el delegado territorial de la Junta, entre otras personalidades de la ciudad.



Carlos María Bernardo y Ricardo Rivero. :: USAL